

Olbrück-Rundschau

(Nr. 20/2006 vom 17. Mai 2006)

MSC Kempenich – Aktuell

DAMCV Moto-Cross in Meckbach

Am 6. Mai fand in Meckbach der 3. Lauf zur Meisterschaft des Deutschen Amateur Moto-Cross Verbands (DAMCV) statt. Für den MSC Kempenich war Sven Ellingen in der Klasse National 250/ 500 ccm am Start. Da Sven Ellingen auf Anhieb mit der Strecke zurecht kam hinterließen die beiden Trainingssitzungen bei ihm ein gutes Gefühl für das Rennen.

Die Startplätze wurden vor dem ersten Lauf ausgelost. Von Fortune wurde Sven Ellingen mit

der Losnummer 33 in die zweite Startreihe verwiesen. Trotz der schlechten Startposition konnte er die erste Runde als 17. beenden. Im weiteren Verlauf des Rennens fuhr er bis auf Position 12 vor. Bei dem Versuch den vor ihm liegenden zu überholen übersah er eine Bodenwelle, die ihm zu einem Sturz in die Böschung verhalf. Damit war für Sven Ellingen nicht nur der Lauf sondern auch die komplette Veranstaltung gelaufen. Glücklicherweise trug er bei dem Sturz nur eine Knieprellung davon.